

L'équipe d'animation du pôle EHPAD vous adresse ses meilleurs vœux !

Nouvelle coordinatrice de l'animation

Depuis le 02 janvier, Christine Labreuche, cadre de santé à l'EHPAD Marie Richard a pris la fonction de coordinatrice de l'animation des EHPAD du GH70. Elle remplace Maryvonne Briot, désormais affectée en qualité de cadre de santé à l'EHPAD d'Héricourt.

Christine Labreuche se chargera d'organiser les activités du service animation en lien avec le projet d'animation et en collaboration étroite avec les animateurs du pôle EHPAD.



Animation musicale avec les familles

NEUREY

Afin que les familles partagent un moment de convivialité avec leurs proches, pendant les périodes de fêtes, un goûter a été organisé en décembre sur l'ensemble des pavillons de l'EHPAD de Neurey.

Une animation musicale autour de chants de Noël a rythmé l'après-midi.

Un rendez-vous festif très apprécié par les résidents et leur famille.

Les fêtes de fin d'année dans les EHPAD de Lure

Comme chaque année, la ville de Lure finance les spectacles de Noël dans les EHPAD.

Au programme :

- animations musicales avec Pascal Viard à l'EHPAD Mont-Châtel et Bruno Beluche à l'EHPAD Marie Richard.
- Séance de zoo animation à l'UHR.
- Dégustation de pâtisseries et coupe pétillante pour tous les résidents.

Les professionnels des EHPAD se sont impliqués dans les décorations de tables en ayant à cœur d'apporter leur touche personnelle pour le plus grand plaisir des résidents et des familles.

LURE



GY



Échanges intergénérationnels entre les enfants de l'école Jeanne d'Arc et les résidents de l'EHPAD de Gy

Depuis plusieurs années, les enfants et les résidents en EHPAD se réunissent. Ce mois de décembre a été marqué par plusieurs rencontres intergénérationnelles.

Les lundis 3 et 10 décembre, les enfants du cours élémentaire de l'école ont confectionné, avec les résidents, des décorations de Noël : moment de partage et d'entraide clôturé autour d'un goûter.

Jeudi 13 décembre, les petits de l'école maternelle sont venus, durant la matinée, créer une guirlande de sapins avec les résidents. Ils ont ensuite chanté et écouté des comptines de Noël : sourires et moments de douceur en attendant Noël.

Enfin, le vendredi 21 décembre, les enfants ont invité les résidents à leur célébration de Noël organisée à l'église de Gy.

EHPAD de Luxeuil : la mobilisation autour de Noël

Dès fin novembre, de nombreux acteurs se mobilisent pour les préparatifs : résidents, familles et divers partenaires œuvrent ensemble afin de créer l'ambiance de Noël.

Durant cette période, plusieurs projets d'animations sont proposés aux résidents : sortie au marché de Noël du GH70, décoration des sapins avec les enfants des FRANCAS de Conflans sur Lanterne, création de boules de Noël avec les élèves de l'école Richet, décoration avec les résidents et les familles, chants de Noël avec la chorale Atout Chœur, passage des chiens visiteurs en tenue de père Noël, goûter spectacle offert par la municipalité et repas festif le 25 décembre.

Les résidents accordent beaucoup d'importance et un attachement particulier pour cette période.

LUXEUIL



Franca, une résidente, nous livre son témoignage :

« L'ensemble m'a apporté de la convivialité et de la joie en cette fin d'année ».

N'oublions pas que tout cela est possible grâce à l'équipe qui s'engage avec plaisir à l'organisation de ces fêtes de fin d'année.